

FESTIVAL JUVENIL DE DETECCIÓN DE TALENTOS 2023

La Federación Costarricense de Billar realizó el pasado jueves un Festival Juvenil de Detección de Talentos en el cual asistieron un aproximado de 33 asistentes, en su mayoría niños y niñas que nos visitaron de Desamparados, Coronado, San José, Heredia, Alajuela y Pérez Zeledón; el objetivo de este Festival es el de promocionar el deporte y la actividad física con la organización del Festival Juvenil de Detección de Talentos 2023.

Además de favorecer la recreación, la inclusión social y la equidad de género, mediante la práctica de este bello deporte y sus diferentes modalidades del billar 3 bandas y del pool, fortalecemos la práctica de los deportes no tradicionales, alejándolos un poco de la tecnología, el sedentarismo y sobre todo que los niños y jóvenes que nos visitaron tengan opciones positivas alejados de los peligros de la calle, tales como drogas, alcohol y cualquier vicio que pueda perjudicar sus vidas y así también podemos captar nuevos talentos en esta disciplina deportiva.

Mediante este proyecto impulsamos programas de interés público y social, con el fin de posicionar nuestro deporte entre los deportes tradicionales y que se pretende desarrollar cualidades como la disciplina deportiva, el hábito, voluntad, esfuerzo y que son factores determinantes en deportistas de alto rendimiento, además de desarrollar otras cualidades motrices como las matemáticas, geometría, cálculo, precisión, destreza en la motora fina, habilidades de planificación entre otras, mismas que les darán muchos beneficios y aplicándolas en sus estudios tengan mejor rendimiento académico.

Nuestra visión con este proyecto es el de generar impacto en los beneficiarios que nos visitaron de las diferentes regiones del país, con un festival deportivo y recreativo, en el cual conocerán un deporte diferente y con altos beneficios a nivel psicológico y de salud, como los mencionados anteriormente.

Para ello, Desarrollamos un trabajo multifacético que promueve la formación integral de los niños y jóvenes a que participen en el Festival Juvenil Detección de Talentos y que se les puede dar seguimiento mediante nuestras escuelas permanentes deportivas.

Sinceramente, les agradecemos a todos los que participaron en este hermoso proyecto, que poco a poco ha ido creciendo y dando excelentes resultados.

















Walkiria Padilla Ruano Gestor Deportivo